

689328

LOS PIES EN LA TIERRA.

Emma Jauch.

Ediciones Rondas, Barcelona
1978. 48 páginas.

Un agradable libro de poemas que deja sensación de serenidad en el espíritu. Es enriquecido con hermosos dibujos de Pedro Olmos.

Con " Los Pies en la Tierra " queda demostrado que al hombre no le es lejano el cielo. El arte, en la palabra y sus demás expresiones lo acerca a sí mismo, a los otros y los trasciende a ambos.

Esta obra es una buena oportunidad de poner " los pies en la tierra " y el corazón en las estrellas. Sin artificios, con las palabras de todos los días y la estructura que le otorga su propio fluir, el lector construirá su deleite y reflexión.

Se siente, en estas páginas, el sabor y el olor de una naturaleza olvidada en las ciudades (¿ o debo decir, asesinada ?) la calma, tan necesaria para el espíritu: " Quiero mirar el mundo / lentamente / sin prisa " es la mejor forma de oír : " Como madura la porfiada esperanza / entre los trigos " y la mejor forma, también, para que la poesía " como semilla responsable y pausada " brote en el lector atento.

Julio, 1979

Jorge Puente Peña

Informatorio Papeles Nº 9. S.I.P.O., Julio-Agosto 1980, p. 44.

Los pies en la tierra [artículo] Jorge Puente Peña.

AUTORÍA

Puente Peña, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los pies en la tierra [artículo] Jorge Puente Peña.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile